

Inicio / 2024 / th / 17 / Entregan el primer vehículo financiado con GasTrack en la Costa Atlántica



DESTACADO ECONÓMICA

## Entregan el primer vehículo financiado con GasTrack en la Costa Atlántica

Redacción El Norte · octubre 17, 2024

Ecopetrol, Promigas y Gases del Caribe hicieron entrega del primer vehículo de la Costa Caribe financiado por GasTrack, el fondo de financiación creado por nueve empresas del sector del gas natural en Colombia con el objetivo de que los propietarios independientes de vehículos livianos y de carga pesada puedan adquirir vehículos a gas natural.

El fondo cuenta con \$760 mil millones que se estima beneficiará a más de 2.200 transportadores en todo el país.

"En Gases del Caribe nos enorgullece hacer parte de la entrega de este primer vehículo financiado con GasTrack. La región Caribe, con sus amplias fuentes de suministro y su extensa red de estaciones de servicio de gas natural, ofrece un gran potencial para que numerosos transportadores accedan a este sistema financiación", afirma Mario Cuello, Subgerente de Distribución de Gases del Caribe.

Por su parte, a través del fondo, los transportadores independientes podrán acceder a tasas competitivas, periodos de gracia, así como a la posibilidad de financiar hasta el 75% del valor total del vehículo, y en algunos casos, hasta el 100% con garantías adicionales.



Andrés Méndez, Gerente de Movilidad de Promigas, manifestó: "En el marco de los 50 años de Promigas, celebramos también casi cuatro décadas de evolución del mercado de Gas Natural Vehicular (GNV) en Colombia, un hito que marca un antes y un después en el transporte. Con esta conmemoración, reafirmamos nuestro compromiso de apoyar al transportador independiente en su transición hacia un combustible más limpio que adicionalmente hace más eficiente el costo de su operación".

"A través de GasTrack, estamos promoviendo la financiación de vehículos impulsados por Gas Natural Vehicular (GNV). En agosto y septiembre entregamos los primeros camiones en Bogotá y Cali, y con esta entrega en Barranquilla, continuamos impulsando el uso de vehículos a gas natural en Colombia, los cuales ayudan en la reducción de CO2 y material particulado. Ecopetrol está comprometido con la Transición Energética mediante tecnología confiable y eficiente. Nuestra meta es beneficiar a más de 2.000 camioneros con esta iniciativa", explicó Álvaro Casanova Callimán, gerente de Gas y GLP de Ecopetrol.

En el marco del programa de modernización del parque automotor, los pequeños transportadores que deseen renovar su flota podrán complementar la financiación de GasTrack con el bono de desintegración, cuyo valor en 2024 oscila entre \$81 y \$163 millones de pesos. Esta ayuda económica les permitirá acceder a vehículos de última generación, promoviendo así una menor emisión de contaminantes y apoyando el cuidado del medio ambiente. Actualmente en Colombia circulan más de 175.000 vehículos que utilizan combustible GNV, de los cuales más de 4.500 son dedicados a GNV en el sector de carga y pasajeros, que impactan de manera positiva en la calidad del aire, reducción de gases de efecto invernadero y en los costos generales de la operación de transporte.



TEBSA GENERAMOS ENERGÍA